



Las juveniles del 'Rítmica Las Torres' firman una gran temporada

Sus integrantes fueron recibidas como homenaje por sus logros deportivos esta campaña en el Ayuntamiento por la alcaldesa, Isabel María Zapata

14/06/18 – *"Estamos muy orgullosos de ellas, de su esfuerzo, de su talento y de sus logros deportivos, especialmente los de este año que se han proclamado campeonas regionales".* Así se expresa la alcaldesa de Las Torres de Cotillas sobre las integrantes del conjunto juvenil del Club Rítmica Las Torres, a las que recibió el pasado lunes 11 de junio en el Ayuntamiento local junto a su concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.

Las gimnastas torreñas, que con este éxito ascienden a la categoría nacional base, también se han proclamado subcampeonas de la liga regional. *"La gimnasia rítmica es un deporte con gran tradición en nuestro municipio y cuenta con cientos de practicantes desde muy temprana edad que nos dan muchas alegrías en los diferentes torneos regionales, como ésta",* explica Pérez.



+INFO